
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
 
bezüglich Windows 7, das ich selbstverständlich schon sehr lange nicht mehr nutze – 

aber viele Behörden tun das wohl – möchte ich Sie an eine E-Mail von mir aus 
dem Jahr 2013 erinnern und würde das Betriebssystem an Ihrer Stelle komplett 
deaktivieren bei allen Nutzern, da es merkwürdige Viren toleriert (siehe dieser 
Artikel von mir): 

https://www.jocado.de/meine-eigenen-principles-die-sich-deutlich-von-denen-der-us-
firmen-abhebt/ 

 
So denke ich, dass in Windows 7 enthaltene tolerierte Viren zu merkwürdigen 

Ungerechtigkeiten in der Gesetzgebung und bei Fallbearbeitung führen und somit 
zu unnötiger Wut bei manchen Personen. 

  
Mit freundlichen Grüßen 
Joana Dörfler 
Jocado Einzelunternehmen 
https://www.jocado.de 
https://www.xing.com/profile/Joana_Doerfler/cv 
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